
                                                              Repas du CCAS du 24 octobre 2018 

 

 

                                                     Bonjour et bienvenue à toutes et à tous 

 

Je serai bref car nous sommes ici pour passer ensemble  un bon moment de convivialité. 

C’est avec un grand plaisir, qui, chaque année est renouvelé, que la municipalité via le CCAS vous accueille 

pour notre traditionnel repas des aînés. 

Le repas annuel fait partie de ces moments privilégiés, il permet de conserver et de resserrer les liens 

entre nous. 

La commune que nous formons, sa convivialité, ce lien entre les générations n’a pas de prix, être et vivre 

ensemble c’est le socle même de toute société. Rien ne s’oppose, tout doit s’additionner pour se souvenir 

du meilleur comme du pire, pour grandir et je rajouterai pour vieillir ensemble. 

Avec vous soyons attentifs à ce qui nous entoure, attention à la banalisation des choses. 

Nous avons  une culture, il nous faut la défendre. 

Nous les aînés  et les élus présents nous devons défendre notre patrimoine culturel. 

On le voit bien, la plupart de nos politiques détricotent  et ceux depuis des décennies ce que nos 

prédécesseurs ont eu du mal à construire parfois au sacrifice de leur vie. 

Nous aurons une pensée pour tous, ceux  qui ne peuvent  être présents aujourd’hui et toute notre 

affection  pour celles et ceux qui ont perdu un être cher.  

Il est important  pour nous de relativiser tous ces petits ennuis qui peuvent survenir dans notre quotidien, 

que l’amitié et l’indulgence envers autrui prenne le pas sur l’intolérance.  

Nous vivons dans une petite commune qui face au manque de moyens programmés des zones rurales fait 

de la résistance, tout s’éloigne et se dilue pour toujours moins de proximité. 

Je tiens à vous dire qu’à Précy,  grâce à vous et à toutes les composantes associatives locales, Il fait bon 

vivre dans notre village dans une ambiance sereine bien loin de tous les tumultes de la vie urbaine. 

Merci de votre présence,  je vous souhaite ainsi que les membres  du CCAS et de la municipalité, un bon 

après-midi dans la joie et la bonne humeur. Le repas a été mitonné par la maison Téliska Sébastien  

installée à La Charité, mais habitant notre commune, pour l’organisation générale les membres du CCAS 

que je remercie ont été sollicités .Nous féliciterons Mme Gagne et Mr Dionnet qui sont les doyens du jour. 

Je vous souhaite un très bon appétit. 

 

 


